



PROSPERIDAD
PARA TODOS

Bogotá
Prensa
DANE

Estadísticas de Cemento Gris Marzo de 2014

ANUAL

En marzo de 2014, la producción de cemento gris en el país alcanzó las 1.080,9 mil toneladas, lo que representó un incremento de 16,2% con relación al mismo período de 2013. En este mes se despacharon 1.041,5 mil toneladas de cemento gris al mercado nacional, lo que significó un aumento de 28,9%.

El incremento de los despachos de marzo se explica principalmente por el crecimiento en los canales de distribución comercialización, constructores y contratistas y concreteras que en conjunto aportaron 27,3 puntos porcentuales a dicha variación.

En marzo de 2014, los principales incrementos en los despachos de cemento gris se registraron en Antioquia (33,3%), Cundinamarca (35,7%), Bogotá (22,2%), Valle del Cauca (25,9%) y Bolívar (33,7%), los cuales en conjunto aportaron 14,5 puntos porcentuales a la variación total (28,9%). Por el contrario, el departamento de Córdoba (-4,3%), presentó la única reducción.

AÑO CORRIDO

En el primer trimestre de 2014, la producción de cemento gris alcanzó las 2.808,2 mil toneladas, lo que representó un incremento de 9,8% con relación al mismo período del año anterior. Los despachos al mercado nacional registraron un aumento de 14,0% al acumular 2.771,7 mil toneladas.

Teniendo en cuenta el canal de distribución, el incremento de 14,0% en los despachos del primer trimestre de 2014 se explicó principalmente por el aumento en los canales comercialización (10,9%), constructores y contratistas (19,5%) y concreteras (15,3%) que aportaron 13,0 puntos porcentuales a dicha variación. Por el contrario el canal prefabricados (-15,4%) presentó la única disminución.

Según el departamento de destino de los despachos, en el primer trimestre de 2014, los departamentos de Antioquia (18,4%), Cundinamarca (25,6%), Norte de Santander (60,1%), Valle del Cauca (14,2%) Magdalena (50,4%), y Huila (40,7%), sumaron 9,1 puntos porcentuales a la variación total (14,0%). En contraste, los departamentos de Córdoba (-30,9%) y Bolívar (-0,8%) restaron 1,1 puntos porcentuales a dicha variación.

Nota: A partir de la publicación del mes de marzo de 2014, se incluye una nueva fuente a las estadísticas de cemento gris. Con el objeto de salvaguardar la reserva estadística de la información no se realizará actualización en la información histórica publicada.





DOCE MESES

En los últimos doce meses hasta marzo de 2014, la producción de cemento gris alcanzó las 11.502,5 mil toneladas, lo que significó un incremento de 7,0% con relación al año precedente; por su parte, los despachos al mercado nacional registraron 11.205,5 mil toneladas con un aumento de 8,7%.

El incremento en los despachos de cemento gris registrado en los últimos doce meses se explicó por los aumentos en 16 de los 21 departamentos analizados. Antioquia (12,5%), Cundinamarca (17,7%) y Valle del Cauca (8,8%) sumaron en conjunto 3,9 puntos porcentuales a dicho resultado.

Producción y despachos nacionales de cemento gris Marzo de 2014^P

Variable	Variación (%)		
	Anual	Año corrido	Doce meses
Producción	16,2	9,8	7,0
Despachos Nacionales	28,9	14,0	8,7
<i>Según Tipo de Empaque</i>			
Granel	30,2	21,6	16,2
Empacado	28,2	10,4	5,3
<i>Según canal de distribución</i>			
Concreteiras	21,2	15,3	13,6
Comercialización	32,4	10,9	3,0
Constructores y contratistas	28,6	19,5	19,0
Fibrocemento	72,4	66,7	25,4
Prefabricados	3,6	-15,4	-3,2
Otros*	42,6	38,5	12,9

Fuente: Empresas productoras de cemento gris. Cálculos DANE.

* En el canal de distribución otros se incluyen despachos a gobierno, donaciones, consumo y ventas a empleados

^P Cifra provisional